

Muere buzo acuícola accidentado en centro de cultivos de empresa Blumar

La tarde del jueves, personal de la Capitanía de Puerto Chacabuco recibió el aviso del jefe del Centro de Cultivo “Elena Weste”, perteneciente a la empresa Blumar, sobre un buzo accidentado que estaba siendo evacuado de emergencia por el catamarán “Caleta Vidal”.

Pese a los esfuerzos conjuntos de la Armada de Chile, que desplegó una patrullera rápida



para interceptar y acelerar el traslado, y del personal SAMU, el buzo llegó a puerto sin signos vitales, confirmándose su deceso en el lugar.

Según informó la autoridad se dispuso de todos los antecedentes al Ministerio Público y Fiscalía Marítima para determinar la causa de muerte.

Desde la Capitanía de Puerto, y en nombre de la Armada de Chile lamentaron profundamente esta situación y extendieron las condolencias a la familia y cercanos.